

第12回滋賀県統計大会で 統計功績者表彰を

受賞されました

総務省および経済産業省が実施する各種統計調査で、長年、調査員として従事され、貢献された3名の方が、11月25日に開催された滋賀県統計大会で統計功劳者表彰を受賞されました。

おめでとうございます。今後の一層のご活躍をお願いします。

大會会長感謝状

谷 谷子さん(松尾3区)
山田 和夫さん(西大路3区)

滋賀県統計協会会長感謝状

九野里 良子さん(大津2区)

湖東信用金庫さんから
チャリティー募金を
いただきました



▲大西理事長(左)から藤澤町長へ

このたび、湖東信用金庫さん(大西和彦理事長)から「お取引先様チャリティーゴルフ「フペ」開催に伴う参加者の皆さんとの募金と湖東信用金庫さんの同額の協賛寄付を合わせた4万3千円を、子育て支援事業の一環にと寄付していただきました。有効に活用させていただきました。ありがとうございます。

このたび、湖東信用金庫さん(大西和彦理事長)から「お取引先様チャリティーゴルフ「フペ」開催に伴う参加者の皆さんとの募金と湖東信用金庫さんの同額の協賛寄付を合わせた4万3千円を、子育て支援事業の一環にと寄付していただきました。有効に活用させていただきました。ありがとうございます。

このたび、湖東信用金庫さん(大西和彦理事長)から「お取引先様チャリティーゴルフ「フペ」開催に伴う参加者の皆さんとの募金と湖東信用金庫さんの同額の協賛寄付を合わせた4万3千円を、子育て支援事業の一環にと寄付していただきました。有効に活用させていただきました。ありがとうございます。

このたび、湖東信用金庫さん(大西和彦理事長)から「お取引先様チャリティーゴルフ「フペ」開催に伴う参加者の皆さんとの募金と湖東信用金庫さんの同額の協賛寄付を合わせた4万3千円を、子育て支援事業の一環にと寄付していただきました。有効に活用させていただきました。ありがとうございます。

このたび、湖東信用金庫さん(大西和彦理事長)から「お取引先様チャリティーゴルフ「フペ」開催に伴う参加者の皆さんとの募金と湖東信用金庫さんの同額の協賛寄付を合わせた4万3千円を、子育て支援事業の一環にと寄付していただきました。有効に活用させていただきました。ありがとうございます。

平成21年度 滋賀県 社会福祉事業功労者等表彰

10月27日に開催された滋賀県社会福祉事業功労者等表彰式において、次の2団体が表彰を受けられました。

おめでとうございます。今後の一層のご活躍をお願いします。

社会福祉事業功労者表彰
滋賀県知事表彰

日野町赤十字奉仕団

永年にわたり、共同募金運動団体としての活動を通じて社会福祉の向上に貢献され、その功績が顕著な団体として贈られました。

滋賀県共同募金会会長表彰

日野町老人クラブ連合会

赤い羽根共同募金運動の推進に永年にわたり率先して尽力され、その活動が他の範となる功績顕著な団体として贈られました。

滋賀県統計協会会長感謝状

九野里 良子さん(大津2区)

綿向雑感

日野町長 藤澤直広

晩秋の東京、

(9月18日ふれあい学習会で講演)。

このままでは凍死者が出ると年末年始休暇中の厚生労働省に宿舎の提供を訴え、講堂の使用を認めさせた心熱き青年。政権がかわり今、湯浅さんは国家戦略室の要請によって内閣府参与として緊急雇用対策本部「貧困対策チーム」の事務局長に就任されました。ますます厳しくなる雇用情勢のなかで、今年は派遣村をつくらなくてもいいようにとの思いで活躍されています。

静かにたたずむ

杏の落ち葉がはらはらと風に舞う。樹木がおおう散策道、中央には噴水があり、

落ち着いた日比谷公会堂、ここは都心の憩いの広場。昨年の年末、おりから「経済危機」によつて多くの派遣や請負の非正規労働者など解雇された人々が集まり、それを支えるボランティアの人たちが首都東京のど真ん中に「派遣村」を設置し、炊き出しや生活相談などに取り組みました。公園の近くには国會議事堂や首相官邸など霞が関の官庁街があり、最も近いのが道路を一本隔ててそびえ立つ厚生労働省の庁舎。解雇され、職を失い、住む場所をなくした人たちの状況は、決して他人事ではありません。「努力が足りないのでは」「働く気がないのでは」と個々の「自己責任」で解決できるものではなく、社会問題として大きくクローズアップされ、貧困をなぐそうの世論が広がりました。

その派遣村の村長が湯浅誠さん

その政策の一つにハローワークに行けば、求職も失業手当も生活保護も生活資金融資もすべて相談できる体制づくりが進められ、地方でも積極的にやってほしいと呼びかけがあり、東近江地域で取り組むことになりました。先月11日、東近江市長とともに長妻厚生労働大臣と面談しました。政府が責任をもつて貧困対策に取り組むようになれば、企業が安易に解雇をしないように労働者派遣法の抜本改正に早急に取り組むことが必要です。誰もが幸せになれる社会を実現するために力を合わせましょう。